
 

  當我每次在維多利亞港散步的時候，映入眼簾的璀璨夜景，真的讓我陶醉。但當

我靜心欣賞的時候，我想到了一個問題︰以前也有五光十色的燈海嗎？ 

 

  在跟爺爺交談間，爺爺說以前雖然沒有五光十色的燈海，但是卻有閃閃發光的星

星。 

 

  我想像到香港在各方面的改變，不論生活環境、科技、衛生等都不斷改善。在這

些轉變的同時，人們好像忽略了珍惜地球。 

 

  由於從前的樓宇大多數是平房，但因為香港的人口問題，漸漸由平房改建成高樓

大廈，加上經濟日趨繁榮，街上更多了五光十色的霓虹燈，令天空上的星星逐漸消

失……每年我也會響應政府推行的關燈一小時活動，希望可以讓閃閃星光再次出現於

維多利亞港的天空中。 

 

  在日常生活中，我會盡量減少用水；提醒媽媽把廢物分類，放進回收箱；當不需

要用電燈的時候，會盡快關上電源。當每人都為環保出一分力的時候，希望可以為地

球帶來改變。 
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